
ACTA N.o 35
 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 7-10-2004
 

REUNIÃO PÚBLICA
 

REQUEIXO - CAPITAL DO CONCELHO
 

Aos sete dias do mês de Outubro, do ano dois mil e quatro, reumu 

ordinariamente a Câmara Municipal de Aveiro, no Edifício-Sede da Junta de 

Freguesia de Requeix o, sob a Presidência do Sr. Presidente , Dr. Alberto Afonso Souto 

de Miranda, e com a presença dos Srs. Vereadores Dr. Eduardo Elísio Silva Peralta 

Feio, Eng." Lusitana Maria Geraldes da Fonseca, Dr. Manuel Fernando Ferreira 

Rodrigues, Dr." Marília Fernanda Correia Martins, Domingos José Barreto Cerqueira, 

Dr. Joaquim Manuel da Silva Marques, e Prof. Doutor Gonçalo Nuno Caetano Alves, 

em substituição do Dr. Luís Miguel Capão Filipe. 

Presente também na reunião, o Presidente da Junta de Freguesia, Eng." 

Diamantino Jorge. 

Pelas 14.30 horas foi declarada aberta a presente reunião. 

APROVAÇÃO DE ACTAS: - Foi deliberado, por unanimidade, aprovar 

as actas n." 31 e 32. 

FALTAS: - Foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta dada pelo 

Sr. Vereador Eng." Ângelo Pereira Pires. 

SALDO DE GERÊNCIA: - A Câmara tomou conhecimento do Mapa de 

Fluxos de Caixa relativo ao dia 7 de Outubro, o qual acusa os seguintes movimentos: 

Saldo da Gerência 
Anter ior 

RECEBIMENTOS 

1.829.13893 € 
Total das Despesas 
Orçamentais 

PAGAMENTOS 

33.844.995,42 € 

Despesas Correntes 17.171.642,78 € 

Execução Orçamental 1.420.189,79 € Despesas de Capital 16.673.352,64 E 

Operações de Tesouraria 408.949,14 € 

Total das Receitas
 
Orçamentais 37.570.433,09 € Operações de Tesouraria 1.511.690,57 €
 

Receitas Correntes 24.493.501,25 € 
Saldo para o Dia 

Receitas de Capital 13.076.931,84 € Seguinte 5.752.4 07,50 € 

Execução Orçamental 5.145. 627,46 € 

Operações de Tesouraria 1.709.521,47 € Operações de Tesouraria 606 .780,04 € 

Total... 41.109.093,49 € Total... 41.109.093,49 € 
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PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA
 

Intervenção do Público 

Sr. Bernardino Balula - Dirigiu-se ao Sr. Presidente, no sentido de saber 

o ponto da situação de uma certidão que foi emitida pela Câmara, e cujo assunto 

versado na mesma se refere ao levantamento de cadastro existente nos serviços 

camarários relativamente à Rua da Paz. 

O Sr. Presidente disse tratar-se de um assunto que a Câmara tem vindo a 

acompanhar e que a última diligência foi o levantamento topográfico e cadastral dos 

terrenos, confirmado pelo requerente e, posteriormente, foi efectuado o levantamento 

topográfico dos terrenos dos vizinhos , tendo o Sr. Balula alertado para o facto de os 

confinantes a nascente e a sul da vala não terem sido chamados ao local pela Câmara. 

Sr. Pinto - Residente em Cacia, alertou para o facto de o Sr. Presidente 

ter prometido, na reunião pública de Aradas, a instalação de pontos de luz na Rua 

dos Salgueiros e na Rua do Barreiro e, até ao momento , ainda nada ter sido feito, 

tendo constatado que hoje começaram com obras na Rua do Barreiro. Mais referiu, ter 

tentado consultar o Plano de Urbanização de Cacia, junto dos serviços camarários e 

não conseguiu. 

O Sr. Presidente informou que os Planos que estão aprovados, são do 

conhecimento público , pelo que deve dirigir-se ao Departamento de Planeamento do 

Município , a fim de os poder consultar. Quanto às obras que iniciaram hoje têm a ver 

com o arrancar da empreitada de Construção de 20 Habitações Sociais Unifamiliares 

em Cacia, tendo considerado tratar-se de uma obra de extremo valor, uma vez que, 

neste momento, não há qualquer apoio por parte do Governo, para este tipo de 

empreendimentos. 

Sara Simaria - Moradora na Rua dos Forninhos, na freguesia de S. 

Bernardo, entregou uma carta aberta ao Sr. Presidente , reivindicando a execução da 

obra adjudicada em 2002, para aquela Rua. 

O Presidente começou por referir que quem gere necessidades com poucos 

recursos, tem que tomar opções que podem não agradar a todos e que, da avaliação 
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feita nas 14 freguesias, havia casos mais urgentes que a freguesia de S. Bernardo, aos 

quais foi dada prioridade. ~ 

Maria Lurdes Ventura - Também residente em S. Bernardo, convidou o 

Executivo a passar pela Urbanização na Rua dos Forninhos, para verificarem no 

local algumas questões que necessitam ser corrigidas, tendo o Sr. Presidente 

informado que caso a presente reunião terminasse cedo, o Executivo ao regressar a 

Aveiro passaria pelo local. 

Intervenções dos Srs. Vereadores 

Vereador Dr. Joaquim Marques 

No uso da palavra, o Sr. Vereador apresentou as seguintes questões: 

- Rua Campeão das Províncias - A carreira do mini-bus deixou de se 

fazer e imediatamente se começou a verificar o estacionamento abusivo, pelo que 

sugeriu que a Polícia Municipal verifique e desenvolva os procedimentos necessários, 

por forma a que os residentes não fiquem impossibilitados de aceder às suas 

habitações. 

- Acesso precário ao Mercado Manuel Firmino - Considerou que para 

além de estar perigoso, não se entende se é só destinado a peões ou também a viaturas . 

- Circulação de publicidade móvel em Aveiro, nomeadamente dos 

Calçados Guimarães e Móveis Brasileiro. Se não é permitida, a Autarquia tem que 

tomar as devidas providências, caso contrário, têm que pagar as respectivas taxas. 

- Questionou o Sr. Presidente se era verdade ou não que de há 8 meses a 

esta parte não se tem feito nenhuma transferência para as freguesias, o mesmo 

acontecendo com o Infantário de Santa Joana, uma vez que também não se têm feito as 

transferências acordadas. 

- Na sequência da reunião da Assembleia Municipal de ontem, e 

relativamente às intervenções proferidas pelo Presidente da Junta de Freguesia de 

Santa Joana, disse que não obstante não ter estado presente, pareceu-lhe que somente 

foram ditas algumas verdades, que não pode considerar terem sido ofensivas. No 

entanto, disse ter-se sentido ofendido, como munícipe, com as notícias que vieram a 

público. 
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- Referiu-se, ainda à rentabilização do Parque de Feiras, à Recuperação do ~' \\ to.\ J 

Mercado Manuel Firmino, à necessidade de intervenção em diversos arruamentos da~ 
Freguesia de Santa Joana, muitas delas com concursos já adjudicados e, por fim, o 

facto de ter sido hoje confrontado com a notícia de que a Filarmonia das Beiras foi 

extinta. 

A propósito desta notícia, o Sr. Vereador Dr. Manuel Ferreira 

Rodrigues, referiu que quem sustenta o projecto da Filarmonia das Beiras é a Câmara 

Municipal de Aveiro , a Universidade de Aveiro e a Fundação João Jacinto Magalhães, 

sendo a Câmara a mais importante das 3 Instituições e que é desejado que esta 

importante Instituição sobreviva e ultrapasse as dificuldades que estão a atravessar. 

c Vereador Prof. Doutor Caetano Alves 

- O Sr. Vereador começou por referir a necessidade de se fazer algum 

investimento para requalificar os recursos naturais da freguesia, bem como no 

sentido de se reconhecer que se trata de uma zona com bastante qualidade de vida. 

Também se referiu à criação da Zona Industrial, dado existirem todas as condições 

para o efeito. Relativamente à Pateira, disse que uma vez que há entidades com 

responsabilidade sobre a matéria, sendo uma delas a AMRIA e outra, o Governo, 

espera que se possam encetar os meios financeiros para concretizar o projecto. 

- De seguida, acentuou a sua posição pessoal e também do seu Partido, em 

relação à extinção da Filarmonia das Beiras, considerando que está em causa uma 

das áreas importantíssimas onde a Cultura deve investir, estranhando o facto de as c 
reuniõ es para o efeito se terem realizado em Coimbra, Município que muito beligerou 

para que esta Orquestra não existisse nos anos 1996 e 1997. 

Sr. Presidente 

Relativamente às questões colocadas pelo Sr. Vereador Dr. Joaquim 

Marques, o Sr. Presidente informou que as transferência para as Juntas de Freguesia, 

têm vindo a ser feitas com regularidade, no âmbito da delegação de competências e 

dentro das possibilidades financeiras do Município. Mais referiu, que em anos 

anteriores, a Câmara transferiu verbas para as Freguesias, que a Lei das Finanças 

Locais não obrigava a transferir e, realmente, estas transferências suplementares ainda 

não foram feitas, mas poderão vir a ocorrer até final do ano. Quanto às transferências 
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para o Centro Social, disse que tem havido um esforço por parte da Autarquia para que 

os pagamentos estejam em dia , isto porque o Estado não contribuiu com nada e a 

Segurança Social, que deveria também ter comparticipado, não o fez igualmente e, não 

obstante tudo isto , a obra está quase concluída. 

Quanto às declarações proferidas pelo Presidente da Junta de Freguesia de 

Santa Joana, na Assembleia Municipal, o Sr. Presidente perguntou ao Sr. Vereador se 

não era ofensivo afirmar que a Câmara não está interessada em acabar a Un idade de 

Saúde de Santa Joana e se não era intolerável que o Presidente da Junta de Freguesia 

tenha tido uma série de comportamentos ambíguos. Considerou, ainda, que a 

Freguesia de Santa Joana, em termos de planeamento, é das piores do concelho, e 

agora que se pretende fazer um planeamento mais estruturado só se tem tido 

dificuldades. c 
Quanto à Filarmonia das Beiras, o Sr. Presidente considerou que a mesma 

tem prestado um excelente serviço e, para a Câmara de Aveiro, o projecto continua 

como pólo de cultura de toda a Região Centro, parecendo-lhe que o que aconteceu, se 

deveu a questões jurídicas, que se prendem com um ajustamento do modelo. 

Por fim, o Sr. Presidente informou que durante o próximo mês de Outubro, 

todos os serviços estarão concentrados na Fábrica Campos. 

NOVAS INSTALAÇÕES DO DEPARTAMENTO DE PROJECTOS E GESTÃO DE 

OBRAS MUNICIPAIS: - De acordo com a informação n.? 209/2004, da Divisão de 

Projectos e Obras, foi deliberado, por unanimidade, com base nos art." 26 .° e 27.° do 

Decreto-Lei n.? 59/99 de 2 de Março, aprovar os trabalhos a mais e imprevistos à c 
Firma EMPREITEIROS CASAIS, S.A., pelo valor de dezassete mil duzentos e noventa e 

oito euros e setenta e nove cêntimos, correspondente a 8,7% do valor da adjudicação. 

PLANO DIRECTOR MUNICIPAL DE AVEIRO - ALTERAÇÃO DE REGIME 

SIMPLIFICADO: - Após esclarecimentos prestados pelo Sr. Presidente, foi deliberado, 

por unanimidade, enviar para aprovação da Assembleia Municipal a alteração ao 

PDM, sujeita a regime simplificado, em conformidade com a alínea b), do n.? 2, do 

art ." 97°, do Decreto-Lei n.? 310/2003, 10 de Dezembro, cuja proposta surge devido à 

necessidade de se proceder a ajustamentos, determinados por incorrecções de 

cadastro, erros na transposição de escalas e na definição de limites fisicos 

identificáveis no terreno. 
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PAVIMENTAÇÃO DE ARRUAMENTOS NO PAÇO, ESGUEIRAi2004: - Na 

sequência da deliberação tomada na reunião de 22 de Março, último, foi deliberado, 

por unanimidade, de acordo com o Relatório Técnico de Apreciação de Propos tas, 

adjudicar à Firma MANUEL FRANCISCO DE ALMEIDA, S. A. , a realização da emprei tada 

supracitada, pelo valor de cento e noventa e nove mil duzentos e sessenta e quatro 

euros e oitenta e sete cêntimos, acrescido de IVA à taxa legal em vigor, a qual deverá 

ser executada no prazo de 4 meses. 

ABERTURA DE CONTA BANCÁRIA ESPECÍFICA: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar a abertura de uma conta bancária específica, na Caixa Geral de 

Depósitos, para cumprimento do estipulado na cláusula 23, do Termo de Aceitação do 

PROJECTO MOBI-RIA (MOBILIDADE NA REGIÃo DA RIA DE AVEIRO), no âmbito da 

apresentação da candidatura da Câmara ao 2.° Concurso Aveiro Digital 2003-2006, 

conforme informação n." 30/2004, do Departamento Económico Financeiro. 

Vereador Domingos Cerqueira 

FEIRADE CACIA: - Na sequência da deliberação tomada na reunião de 30 

de Agosto, último, e face à informação n." 47/2004, da Divisão de Feiras e Mercados, 

foi deliberado, por unanimidade, que aos feirantes detentores de lugares na Feira de 

Cacia, não seja cobrado o agravamento relativo ao terceiro trimestre de 2004, previsto 

na alínea n.? 2 do artigo n." 18 do Regulamento de Taxas, Tarifas e Preç os não 

Urbanísticos do Município de Aveiro, uma vez que estiveram a aguardar a 

deliberação camarária sobre as taxas a praticar, para decidirem da sua permanência, 

ou não , na referida Feira. 

Ausentou-se da reunião o Sr. Vereador Dr. Manuel Ferreira Rodrigues, para 

participar numa reunião com a Comissão Consultiva do Património Edificado 

ORDEM DE TRABALHOS: - De seguida deu-se início à apreciação dos 

assuntos constantes da Ordem de Trabalhos: 
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CONSTRUÇÃO DAS INFRAESTRUTURAS HIDRAÚLICAS DA 

PISTA OLÍMPICA DE REMO E CANOAGEM DO RIO NOVO DO 

PRÍNCIPE: - Face à informação n.? 13/2004, do Departamento de Projectos e Gestão 

de Obras Municipais, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso público 

internacional, nos termos do disposto na alínea a) do n." 2 do art." 48.° do Decreto-Lei 

n.? 59/99 , de 2 de Março, para a realização da empreitada acima identificada, para a 

qual se prevê uma estimativa de onze milhões quatrocentos e sessenta mil euros, 

acrescido de IVA à taxa legal em vigor. 

Mais foi deliberado, por unanimidade, que a Comissão de Análise fique 

assim constituída: Eng." Higino Póvoa, Eng." Ana Ferro e Eng." João Pontes. 

FORNECIMENTO CONTÍNUO DE TAMPAS DE SANEAMENTO 

c PARA CAIXAS DE REDES DE DRENAGEM DE ÁGUAS PLUVIAIS PARA 

OS ANOS 2004 E 2005: - Foi presente o processo de concurso para o forn ecimento 

em epígrafe, aberto por despacho do Sr. Presidente de 27 de Abril, último, após o que 

foi deliberado, por unanimidade, face ao Relatório do Júri, adjudicar o fornecimento 

em epígrafe, à Firma MENDES & IRMÃOS, LDA. , pelos preços unitários apresentados e 

até ao valor de sete mil seiscentos e setenta e dois euros e setenta cêntimos, para o ano 

2004 e de oito mil cento e trinta e um euros e trinta cêntimos, para o ano 2005 , ambos 

acrescidos de IVA à taxa legal em vigor. 

FORNECIMENTO CONTÍNUO DE VESTUÁRIO DE 

PROTECÇÃO INDIVIDUAL PARA OS ANOS 2004 E 2005: - Em seguimento da c deliberação tomada na reunião de 26 de Abril, último, foi deliberado, por 

unanimidade, de acordo com a proposta formulada no Relatório do Júri, adjudicar à 

Firma CONFENOR - INDÚSTRIA DE CONFECÇÕES, S.A. , o fornecimento em epígrafe, 

pelos preços unitários constantes da proposta, até aos valores de trinta e um mi l 

novecentos e cinquenta e sete euros e sessenta e dois cêntimos e trinta e um mil 

novecentos e oitenta e dois euros e dezanove cêntimos, acrescidos de IVA à taxa legal 

em vigor, para os anos 2004 e 2005, respectivamente. 

Mais foi deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do respectivo 

contrato. 
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FORNECIMENTO CONTÍNUO DE CIMENTO E ARGAMASSAS 

PARA MATERIAIS CERÂMICOS PARA OS ANOS 2004 E 2005: - No 

por unanimidade, de acordo com a proposta formulada no Relatório do Júri , adjudicar 

à Firma MÁRIO RIBEIRO & FILHOS, LDA, o fornecimento em epígrafe, pelos preços I~J ", 

unitários constantes da proposta, até ao valor de vinte e dois mil duzentos e dezas s ete~ 

euros e treze cêntimos, para o ano 2004 e trinta e cinco mil oitocentos e noventa e três 

euros e dezanove cêntimos, para o ano 2005 , ambos acrescidos de IVA à taxa legal 

em VIgOr. 

Mais foi deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do respectivo 

contrato. 

c 
AQUISIÇÃO DE PLANTAS HERBÁCEAS PARA O ANO 2004: - De 

acordo com a informação n." 195/2004, prestada pelo Departamento de Serviços 

Urbanos, foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso limitado, nos termos da 

alínea b), do art ." 48.°, do Decreto-Lei n." 59/99, de 2 de Março, para a aquisição 

acima indicada, sendo o preço base de quinze mil euros, acrescido de IVA à taxa legal 

em VIgOr. 

c 

ESCOLA SECUNDÁRIA JAIME MAGALHÃES LIMA 

ESGUEIRA - LIMPEZA DO PAVILHÃO: - Face à informação n.? 514/2004, da 

Divisão de Consultadoria e Contencioso, do Departamento Jurídico, foi deliberado, 

por unanimidade, proceder à não renovação do contrato para prestação dos serviço de 

limpeza, efectuados pela empresa FERLIMPA 2 - LIMPEZAS GERAIS E MANUTENÇÃO, 

LDA, na Escola Jaime Magalhães Lima. 

EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DA RUA DA 

JUNQUEIRA - CACIA: - A Câmara deliberou por unanimidade, e de acordo com a 

informação n." 215/2004, da Divisão de Vias e Conservação, anular os trabalhos a 

mais, aprovados na deliberação tomada na reunião de 19 de Setembro de 2002, por 

proposta da informação n." 267/2002, da mesma Divisão. 
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SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - REDE DE DRENAGEM DE t

ÁGUAS RESIDUAIS DOMÉSTICAS DO CARREGAL/ REQUEIXO: - De 

::~r::o:~:o: U::i:~~::e~:~r:::r ~:::~O:'a::n::~::~aO:e~:i~V::~O:S~:a~: @~
 
Administração, de 28 de Setembro, último, que adjudicou a empreitada de "Rede de 

Drenagem de Águas Residuais Domésticas do Carregal! Requeixo", à empresa 

MANUEL FRANCISCO DE ALMEIDA, S. A., pelo valor total de trezentos e dezasseis mi l ~ 
trezentos e trinta e nove euros e noventa e quatro cêntimos, acrescido de IVA à taxa 

legal em vigor. 

MUSEU ETNOGRÁFICO DE REQUEIXO: - Presente um oficio da 

JUNTA DE FREGUESIA DEREQUEIXO, a dar conhecimento do cancelamento do contrato 

celebrado com a EDP, para o fornecimento de energia eléctrica, dada a falta de 

recur sos financeiros para suportar a despesa, e o facto da gestão deste espaço cultural 

ser da responsabilidade da Autarquia. Considerando os fundamentos constantes da 

informação n.° 108/2004, da Divisão de Museus e Património Histórico, foi 

delib erado , por unanimidade, assumir aquele encargo, devendo aqueles Serv iços 

conduzir o proc esso de transferência do contrato da Junta de Freguesia de Requeixo 

para a Câmara Municipal de Aveiro. 

VOTOS DE LOUVOR: - Por proposta do Sr. Vereador Dr. Eduardo 

Feio, foi deliberado, por unanimidade, exarar em acta um voto de louvor ao Sr. José 

Russo Marquinhos, que iniciou a sua vida profissional, no ano de 1945, a bordo das 

lanchas que actu almente estão ao serviço da Transria, reconhecendo-se deste modo 

um funcionário dedicado e reconhecido como tal pelos seus colegas e cujo 

desempenho pro fissional, ao longo de 59 anos ao serviço da empresa, foi exemplar. 

Ausentou-se da sala a Sr. a Vereadora Eng. a Lusitana Fonseca 

ESTUDO URBANÍSTICO NA ZONA DO ESTÁDIO MÁRI O 

DUARTE PROPOSTA DE IMPLANTAÇÃO DE HABITAÇÕES 

UNIFAMILIARE S: - Presente a informação n.? 6/2004 do Departamento de 

Desenvolvim ento e Planeamento Territorial, a apresentar propo sta de alteração de 
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zonamento e estudo de implantação em terreno particular de habitações unifamiliares, 

a enquadrar no Plano de Urbanização da Cidade de Aveiro. 

De seguida, o Director do Departamento, prestou os necessários 

esclarecimentos, nomeadamente, que a presente solução visa criar uma frente de 

moradias (tipologia de "moradias isoladas"), com lotes que vão permitir um 

enquadramento paisagístico coerente com a envolvente, diminuindo o impacto da 

construção anteriormente prevista e aumentando a área verde e a componente arbórea, 

permitindo, ainda, a criação de um percurso pedonal que inicia na Fonte dos Amores e 

acaba no Parque. 

Foi deliberado, com o voto contra do Sr. Vereador Dr. Eduardo Feio, 

considerar aprovado o estudo em análise. 

c 
ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO DE SÃO JACINTO : 

Face ao requerimento apresentado por CARLOS ALBERTO DE ALMEIDA PIRES, 

adquirente do lote n." 21, do Sector G, da Urbanização em epígrafe, a solicitar a 

extinção da cláusula de reversão, constante da respectiva escritura, foi deliberado , por 

unanimidade, ratificar o despacho do Sr. Presidente, datado de 28 de Setembro , 

último, que autorizou a extinção da referida cláusula. 

AQUISIÇÃO DE BENS - ESTÁDIO MUNICIPAL DE AVEIRO: 

No âmbito do procedimento de Expropriação por Utilidade Pública, e de acordo com 

a informação da Divisão de Património Imobiliário, datada de 17 de Setembro, foi 

deliberado, por unanimidade, face ao acordo estabelecido com MARIA ADOZINDA c 
CARVALHO DIAS PEREIRA DIAS SARAIVA E JOSÉ JOAQUIM SARAIVA CRUZ, auto rizar 

que o montante da indemnização a pagar pela expropriação amigável e total da 

parcela n." 19, destinada à construção do arruamento 4 da Rede Interna de Acessos 

Directos ao Estádio Municipal de Aveiro, com a área de 427 m2
, a destacar do art ." 

5228.°, da freguesia de Eixo, seja no valor total de dois mil cento e trinta e cinco 

euros. 

Mais foi deliberado, uma vez que se encontram depositados à ordem do 

expropriado, na Caixa Geral de Depósitos, mil duzentos e oitenta e um euros, que o 

restante pagamento seja efectuado, na totalidade, no acto da outorga da escritura de 

expropriação amigável. 
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- De acordo com o procedimento de Expropriação por Utilidade Pública, e 

considerando a informação da Divisão de Património Imobiliário, datada de 17 de 

Setembro, foi deliberado, por unanimidade, face ao acordo estab elecido com 

ALBERTO SÁ PAIS, autorizar que o montante da indemnização a pagar pela 

expropriação amigável e total da parcela n." 22, destinada à construção do arruamento 

4 da Rede Interna de Acessos Directos ao Estádio Municipal de Aveiro, com a área de 

211 m2
, a destacar do art." 4783 .°, da freguesia de Eixo, seja no valor total de 

novecentos e quarenta e nove euros e cinquenta cêntimos. 

Mais foi deliberado, uma vez que se encontram depositados à ordem do 

expropriado, na Caixa Geral de Depósitos, quatrocentos e catorze euros, que o 

restante pagamento seja efectuado, na totalidade, no acto da outorga da escri tura de 

expropriação amigável. 

- De acordo com o procedimento de Expropriação por Utilidade Pública, e 

considerando a informação da Divisão de Património Imobiliário, datada de 17 de 

Setembro, foi deliberado, por unanimidade, face ao acordo estabelecido com MARIA 

DE LURDES DA SILVA SOARES, autorizar que o montante da indemnização a pagar pela 

expropriação amigável e total da parcela n." 34, destinada à construção do arruamento 

4 da Rede Interna de Acessos Directos ao Estádio Municipal de Aveiro, com a área de 

71 m2
, a destacar do art.? 5250.°, da freguesia de Eixo , seja no valor total de 

quatrocentos e sessenta e um euros e cinquenta cêntimos. 

Mais foi deliberado, uma vez que se encontram depositados à ordem do 

expropriado, na Caixa Geral de Depósitos, trezentos e oitenta e nove euros e oito 

cêntimos, que o restante pagamento seja efectuado, na totalidade, no acto da outorga 

da escritura de expropriação amigável. 

- Em face do procedimento de Expropriação por Utilidade Pública, e de 

acordo com a informação da Divisão de Património Imobiliário, datada de 17 de 

Setembro, foi deliberado, por unanimidade, face ao acordo estabelecido com 

LAURINDA DE JESUS SANTOS, autorizar que o montante da indemnização a pagar pela 

expropriação amigável e total da parcela n.? 35, destinada à construção do arruamento 

4 da Rede Interna de Acessos Directos ao Estádio Municipal de Aveiro, com a área de 

670 m2
, a destacar do art." 5532.°, da freguesia de Eixo , seja no valor total de quatro 

mil trezentos e cinquenta e cinco euros. 
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Mais foi deliberado, uma vez que se encontram depositados à ordem do 

expropriado, na Caixa Geral de Depósitos, três mil quatrocentos e catorze euros e 

quatro cêntimos, que o restante pagamento seja efectuado, na totalidade, no acto da ~ /) 

outorga da escritura de expropriação amigável. Jik/ 
_ r 

- De acordo com o procedimento de Expropriação por Utilidade Pública, e ~ 
face à informação da Divisão de Património Imobiliário, datada de 17 de Setembro, 

foi deliberado, por unanimidade, face ao acordo estabelecido com ANTÓNIO AUGUSTO 

PINTO E LíDIA DE MACEDO, autorizar que o montante da indemnização a pagar pela 

expropriação amigável e total da parcela n." 24, destinada à construção do arruamento 

4 da Rede Interna de Acessos Directos ao Estádio Municipal de Aveiro, com a área de 

2080 m2
, a destacar do art." 4785 .°, da freguesia de Eixo, seja no valor total de mil 

duzentos e quarenta e dois euros . 

Mais foi deliberado, uma vez que se encontram depositados à ordem do 

expropriado, na Caixa Geral de Depósitos, três mil quatrocentos e catorze euros e 

quatro cêntimos, que o restante pagamento seja efectuado, na totalidade, no acto da 

outorga da escritura de expropriação amigável. 

- No âmbito do procedimento de Expropriação por Utilidade Públ ica, e de 

acordo com a informação da Divisão de Património Imobiliário, datada de 17 de 

Setembro, foi deliberado, por unanimidade, face ao acordo estabel ecido com 

CUSTÓDIO ALEGRIA E SUA ESPOSA MARIA JOAQUINA DE SOUSA DANIEL, autorizar que 

o montante da indemnização a pagar pela expropriação amigável e total da parcela n." 

33, destinada à construção do arruamento 4 da Rede Interna de Acessos Directos ao 

Estádio Municipal de Aveiro , com a área de 247 m2
, a destacar do art.? 4670.°, da 

freguesia de Eixo , seja no valor total de mil trezentos e cinquenta e três euros e 

cinquenta e seis cêntimos. O montante total da indemnização já se encontra 

depositado à ordem do expropriado, na Caixa Geral de Depósitos. 

Entrou de novo na reunião a Sr. a Vereadora Eng. a Lusitana Fonseca 

CENTRO CULTURAL DE CONGRESSOS: - Face ao requerimento 

apresentado pelo MOVIMENTO SCHOENSTATT, a solicitar a cedência gratuita do 

Auditório do Centro Cultural e de Congressos, para a realização de um espectáculo, no 
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, . di 23 d O b de i , P dre Ant é . M . VI ~ r;fproximo Ia e utu ro, on e Ira actuar o a re ntomo ana, responsave por 

uma obra dedicada a cnanças abandonadas no Estado de S. Paulo , no Brasil, no 

âmbito das Comemorações dos 25 anos daquele movimento católico, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, deferir a pretensão formulada, 

TRÂNSITO: - De acordo com o requerimento apresentado por FÁBR1CA 

DE ClÊNC1A VIVA DE AVEIRO, a solicitar a colocação de sinalização direccional 

urbana, de acesso às instalações, a Câmara deliberou , por unanimidade, com base na 

informação n." 2/04 da Divisão de Trânsito , autorizar a colocação da sinalização 

pretendida em três postes já existentes , nas Ruas Calouste Gulbenkian, na intersecção 

da Rua da Liberdade com a Rua Magalhães e ainda, na intersecção da Rua Clube dos 

Galitos com a Rua da Liberdade, conforme planta anexa ao respectivo processo e 

cujas características deverão ser as indicadas no quadro síntese. 

- Presente um ofício enviado pelo INSTITUTO DE EMPREGO E FORMAÇÃO 

PROFISSIONAL, a dar conhecimento que vai promover a primeira edição do 

Campeonato Nacional das Profissões , de 9 a 14 de Novembro , próximo, no edifício da 

antiga Fábrica de Cerâmica Jerónimo de Campos, pelo que solicita autorização para 

instalação de algumas tendas de pequena dimensão na Rua José Afonso, 

condicionamento da circulação automóvel e o estacionamento na Rua que fica em 

frente ao Centro de Formação Profissional/Centro Cultural e de Congressos, entre os 

dias 6 e 16 de Novembro, bem como autorização para instalação de uma estrutura 

com cerca de 250 m2
, para funcionar como espaço de recepção, no recinto da antiga 

"Feira de Março", junto ao relvado sintéctico existente . 

A Câmara deliberou , por unanimidade, de acordo com a informaç ão 

prestada pelo Departamento de Cultura e Turismo, autorizar a instalação das referidas 

tendas, conforme esquema em anexo ao respectivo processo, bem como do estrado 

que irá funcionar como espaço de recepção, em local a indicar pelos serviços da 

Autarquia. 

Relativamente à circulação e estacionamento de viaturas , foi deliberado, 

por unanimidade, de acordo com a informaç ão n.? 26/04 da Divisão de Trânsito, 

autorizar a interrupção de trânsito , conforme referenciado em planta anexa ao 

processo, devendo dar-se conhecimento do teor da presente deliberação à população 

em geral, através de comunicado à imprensa, às entidades com direitos sobre lugares 
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privativos que se encontrem abrangidos por este constrangimento, à Polícia Municipal 

e PSP, para implementação do encerramento ao trânsito, aos TUA e outras operadoras 

de transportes, ao !NEM, aos Bombeiros e Juntas de Freguesia da Glória e Vera Cruz. 

\JM 
~~ 

~ 

JUNTA DE FREGUESIA DE SANTA JOANA: - Foi delib erado, por 

unanimidade, autorizar a cedência do seguinte material destinado aos Parques Infantis 

instalados na Freguesia de Santa Joana: 50 L de verniz Robbialac; 15 L de diluente 

Robbialac; 15 L de tinta preta Robbialac; 15 L de tinta vermelha Robbialac e 10 L de 

tinta vermelhão Robbialac, cujos custos se estimam no valor de oitocentos e noventa 

euros , com IVA incluído. 

O Sr. Vereador Dr. Eduardo Feio esclareceu que a Câmara presta apoio às 

freguesias, no que refere à cedência dos materiais para os Parques Infantis, sendo da 

responsabilidade daquelas Autarquias assegurar a manutenção e segurança daquel es 

equipamentos. 

~ 

CEDÊNCIA DE MATERIAIS: 

autorizar a cedência dos seguintes materiais: 

- Foi deliberado, por unanimidade, 

- 35 manilhas de betão de 300 mm, à JUNTA DE FREGUESIA DE ESGUEIRA, 

para encaminhamento das águas pluviais da Rua José Falcão, junto à Fonte da 

Ribeira, cujos custos estimam-se no valor de duzentos e três euros e sessenta e seis 

cêntimos, acrescido de IVA; 

c 
- 2 abas do palco grande (4x4m) e estrado do palco pequeno (9x9m), para 

a realização da 11.3 CONVENÇÃO DE FITNESS "CORPO E MOVIMENTO", que terá lugar 

no Parque de Feiras e Exposições, no próximo dia 26 de Outubro, estimando-se os 

custos no valor de dois mil e quinhentos euros, acrescido de IVA; 

- Mais foi deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Sr. 

Vereador Dr. Eduardo Feio, que autorizou a cedência da máquina de corte de pedra de 

chão, à JUNTA DE FREGUESIA DE EIXO, para a execução de serviços de pavimentação 

de passeios na área desta freguesia, cujos custos se estimaram no valor de seis euros e 

noventa e seis cêntimos/ dia. 
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ABATE DE ÁRVORES: - De acordo com o requerimento apresentado 

pela ESCOLA SECUNDÁRIA C/ 3.° C.E.B. DR. MÁRIO SACRAMENTO, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, com base na informação n.? 211/2004 do Departamento 

de Serviços Urbanos, autorizar o abate de três árvores existentes no recinto escolar, 

em virtude de se encontrarem com graves problemas fitossanitários, bem corno a 

substituição de quatro árvores, que se encontram secas, estimando-se os custos no 

montante global de mil vinte e seis euros e quarenta cêntimos, acrescido de IVA. 

SUBSÍDIOS: - Face ao pedido formulado pela CASA DO PESSOAL DO 

PORTO DE AVEIRO, ASSOCIAÇÃO CULTURAL DESPORTIVA E RECREATIVA, foi 

deliberado, por unanimidade, com base na informação n." 47/2004 da Divisão de 

Desporto, autorizar a atribuição de um subsídio no valor de 150,00€, à, para c 
comparticipar nas despesas do XIV Concurso Nacional de Pesca Desportiva de Mar, 

nomeadamente para pagar um dos troféus que levará o nome da Câmara Municipal de 

Aveiro . 

APROVACÃO EM MINUT A: - Finalmente, foi deliberado, por 

unanimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n.? 3, do 

Art.? 92°, da Lei n." 169/99 , de 18 de Setembro, na nova redacção dada pela Lei n." 5

AJ2002, de 11 de Janeiro, a qual foi lida e distribuída por todos os Mem bros da 

Câmara e por eles assinada. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

c Eram 18.00 horas . 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que 

eu, ~\(Z...Cu.~~~ ":l.o'\r2'f- Eva Cristina Saraiva João, Chefe da 

Secção de Actas , do Departamento Admini ativo e de Pessoal da Câmar unicipal 

de Aveiro, subscrevo. 
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Reunião de 

.':;> 

CARTA ABERTA AO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA M 6oc . ~ ~. 
AVEIRO 

~S\'lo- \\O-r~ 
~ J2 ú1'\N0-V-L

C/c ao Senhor Presidente da Junta de Freguesia de São Bernardo;
 
Senhor Presidente da Assembleia de Freguesia de São Bernardo;
 ~ I ~'L-
Junta de Freguesia de São Bernardo 

Exmo. Senhor Presidente, 

Os residentes e os transeuntes da Rua dos Forninhos, situada na Freguesia de S. 
Bernardo, vêm pela presente convidar V. Exa. a visitar oficialmente a referida Rua em 
data a determinar por V. Exa, a fim de constatar no próprio local do estado deplorável 
em que esta se encontra. 

Esperamos que deste modo V. Exa. possa inteirar-se das razões que nos levam a 
reivindicar a imediata execução da obra de requalificação da Rua., uma vez que já foi 
adjudicada em 2 de Maio de 2002. 

O agravamento do problema com o Inverno que se aproxima, leva-nos a solicitar a V. 
Exa. uma resposta ao nosso convite com a maior brevidade possível. 

Com os melhores cumprimentos. 

S. Bernardo, 27 de Setembro de 2004 
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